

## LOS PUNTOS METODOLÓGICOS CRUCIALES EN EL DIÁLOGO LUTERANO-CATÓLICO

### LOS DATOS METODOLÓGICOS MAYORES DEL DIÁLOGO ENTRE CATÓLICOS Y LUTERANOS<sup>1</sup>

Fue el 15 de abril de 1966 cuando el *Secretariado romano para la Unidad* y la *Federación Luterana Mundial* decidieron el intercambio de un diálogo teológico entre las dos tradiciones cristianas. Esta reunión tuvo lugar en el Centro de Estudios ecuménicos de Estrasburgo, un instituto de investigación allí emplazado por decisión de la asamblea general de la Federación Luterana Mundial en Helsinki en 1963, y encargado de efectuar, bajo la dirección de esta Federación, el trabajo teológico de los diálogos.

La primera reunión de la comisión de diálogo tuvo lugar en Zurich, en otoño de 1967, hace ahora 50 años. Los entonces recientes desarrollos de la teología y de la exégesis, la celebración del Concilio Vaticano II y las nuevas evoluciones eclesiales hicieron posible este diálogo. Sin embargo nos adentrábamos en un terreno desconocido sin saber del todo adonde nos llevaría. En un primer momento nos contentamos con decirnos unos a otros la comprensión que cada uno tiene del Evangelio, partiendo esencialmente de los datos exegéticos.

1 Traducción del texto francés del Prof. Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho.